

Peter Farrelly - Un cinéaste oscarisé partage une étrange rencontre avec un OVNI



Dans une révélation qui ne manquera pas d'intriguer les amateurs de mystères extraterrestres, [Peter Farrelly](#), réalisateur primé aux Golden Globes et célèbre pour des comédies telles que *Dumb and Dumber* et *Green Book*, a partagé un épisode surprenant de sa jeunesse. Lors d'une interview récente, Farrelly a raconté une **rencontre rapprochée avec un OVNI**, survenue dans la nuit d'Halloween en 1975.

Alors âgé d'une vingtaine d'années, Farrelly rentrait chez lui après une soirée à l'Université de Rhode Island. Il était environ 3 heures du matin et il roulait sur un tronçon désert de la Route 295, lorsqu'un événement extraordinaire s'est produit.

« *Tout d'un coup, alors que l'objet se rapproche, c'est devenu énorme* », raconte le cinéaste. « *Il s'agissait d'un engin en forme de rectangle. Il est difficile de dire à quelle hauteur il volait, mais il semblait à plusieurs centaines de mètres au-dessus de nous. Sa taille était impressionnante, comme celle d'un terrain de football.* »

Farrelly a comparé cet objet volant non identifié à un vaisseau tout droit sorti de l'univers de *Star Wars*. L'expérience a laissé une empreinte durable sur lui.

Une suite d'événements mystérieux

Le lendemain, Peter Farrelly a entendu à la radio une annonce demandant aux auditeurs ayant des informations sur un OVNI aperçu la nuit précédente de téléphoner à un numéro donné. Curieux, il a appelé et s'est vu répondre que l'appel servait simplement à effectuer un sondage. Deux semaines plus tard, il a tenté de rappeler le même numéro, mais il avait été déconnecté.

Ce récit intrigant prend une résonance particulière venant d'un réalisateur connu pour son humour et ses films décalés. Cependant, contrairement à ses comédies cultes, cette histoire de rencontre avec un OVNI ne semble ni « bête » ni fantaisiste.

Un phénomène courant dans le milieu des célébrités

Peter Farrelly n'est pas le premier à évoquer une rencontre inexplicquée avec un OVNI. Ces dernières années, plusieurs

célébrités, dont des musiciens, des acteurs et même des politiciens, ont partagé leurs propres expériences étranges avec des objets volants non identifiés. Ces témoignages, bien qu'anecdotiques, continuent d'alimenter le débat autour de la vie extraterrestre et des phénomènes inexplicables.

Alors que Peter Farrelly reste discret sur ce qu'il pense de cette nuit étrange, son récit alimente la fascination pour l'inconnu et prouve que, parfois, la réalité peut surpasser la fiction, même pour un maître de la comédie.

Et vous, croyez-vous aux OVNI ?

O.V.N.I. - 25 mars 2025 - Wakonda - CC BY 2.5